

Presseinformation



Karlheinz Böhms Äthiopienhilfe

Veränderungen im Vorstand von *Menschen für Menschen*

München, 1. Juli 2020.

Mit Wirkung zum 1. Juli 2020 kommt es zu einer personellen Veränderung im Vorstand von *Menschen für Menschen*. Mit Beschluss des Stiftungsrats von Juni 2020 wurde Benjamin Freiberg zum neuen Vorstand der Stiftung *Menschen für Menschen – Karlheinz Böhms Äthiopienhilfe* berufen. Das Vorstandsmandat von Klaus-Peter Renner läuft aus.

Vor seiner Berufung zum Vorstand war Benjamin Freiberg bereits seit 2014 stellvertretender Landesrepräsentant von *Menschen für Menschen* in Äthiopien. Bei der Stiftung hat er 2012 als Koordinator für alle Bildungsprojekte angefangen und war schon in dieser Rolle viel in den Projektgebieten vor Ort unterwegs. Er lebt seit 2009 in Äthiopien, wo er die ersten Jahre für die GIZ als Büroleiter des Präsidenten der Adama University aktiv war. Er hat einen MA in Politik und Volkswirtschaftslehre der Universität Mannheim.

„Ich habe mein Herz in Äthiopien verloren und freue mich sehr, in dieser neuen Verantwortung noch mehr für die Menschen in Äthiopien tun zu können. Mit meiner langjährigen Erfahrung aus Äthiopien und in der Stiftung möchte ich den großartigen Teamgeist gern grenzübergreifend weiter in der Stiftung vorantreiben“, sagt Benjamin Freiberg.

Klaus-Peter Renner scheidet mit Ende Juni 2020 aus dem Vorstand aus und verlässt die Stiftung. In seiner Zeit bei *Menschen für Menschen* verantwortete er die Projektarbeit der Stiftung in Äthiopien und trug wesentlich dazu bei, die Entwicklungsprojekte und Stiftungsarbeit weiterzuentwickeln. Darüber hinaus verantwortete er den signifikanten Ausbau des Anteils der öffentlichen Zuwendung durch BMZ und GIZ sowie durch die Bayerische Staatskanzlei für die Stiftung.

Stiftung Menschen für Menschen – Karlheinz Böhms Äthiopienhilfe | Briener Straße 46 | 80333 München

Tel.: (089) 38 39 79-0 | Fax: (089) 38 39 79-70 | info@menschenfuermenschen.org | www.menschenfuermenschen.de | Ust-IdNr.: DE234432381

Spendenkonto: Stadtparkasse München | IBAN: DE64 7015 0000 0018 1800 18 | BIC: SSKMDEMM | Spenderbetreuung Tel.: (089) 38 39 79-79

Stiftungsvorstand: Dr. Sebastian Brandis (Sprecher) | Dr. Martin Hintermayer | Peter Renner

Stiftungsrat: Christian Ude (Vorsitzender)



Presseinformation



Karlheinz Böhm's Äthiopienhilfe

Christian Ude, Vorsitzender des Stiftungsrates von *Menschen für Menschen*: „Wir freuen uns sehr, dass wir mit Herrn Freiberg einen Vorstand für *Menschen für Menschen* gewinnen konnten, der durch die enge Verbundenheit mit Äthiopien und der Stiftung gleichermaßen eine ideale Besetzung ist, um die Belange der äthiopischen Bevölkerung noch stärker im Vorstand zu verankern. Ich möchte an dieser Stelle Peter Renner für sein großes Engagement für die Stiftung in den letzten 6 Jahren danken. Ohne sein Know-How und seinen Einsatz hätte sich die Stiftung in den letzten Jahren nicht so positiv weiterentwickeln können.“

Innerhalb des neuen Vorstands der Stiftung *Menschen für Menschen* (München) wird sich Dr. Sebastian Brandis als Sprecher des Vorstands um alle Formen der Einnahmen, Öffentlichkeitsarbeit und die enge Verzahnung mit der Projektarbeit in Äthiopien kümmern, Benjamin Freiberg wird den Bereich der Finanzen, Einkauf, IT und Administration verantworten und Dr. Martin Hintermayer weiterhin im Wesentlichen Rechts- und Personalfragen betreuen.

Über Menschen für Menschen

Die Stiftung Menschen für Menschen leistet seit fast 40 Jahren nachhaltige Entwicklungszusammenarbeit in Äthiopien. In aktuell elf Projektregionen setzen rund 640 fest angestellte und fast ausschließlich äthiopische Mitarbeiter gemeinsam mit der Bevölkerung die integrierten ländlichen Entwicklungsprojekte um. Dabei verzahnt die NGO Maßnahmen in den Bereichen Landwirtschaft, Wasser, Bildung, Gesundheit und Einkommen und befähigt die Menschen, ihre Lebensumstände aus eigener Kraft zu verbessern. Den Grundstein für die Stiftung legte 1981 der Schauspieler Karlheinz Böhm (gest. 2014) mit seiner legendären Wette in der Sendung »Wetten, dass...?«. Menschen für Menschen trägt durchgehend seit 1993 das Spendensiegel des Deutschen Zentralinstituts für soziale Fragen (DZI).

Presseinformation



Karlheinz Böhms Äthiopienhilfe

Pressekontakt

Stiftung Menschen für Menschen

Andrea Hegener

Brienner Straße 46, 80333 München

E-Mail: presse@menschenfuermenschen.org

Tel.: +49 / 89 / 383979-97

Spendenkonto

Stiftung Menschen für Menschen

Stadtsparkasse München

IBAN: DE64 7015 0000 0018 1800 18

BIC: SSKMDEMM

www.menschenfuermenschen.de/online-spenden

Stiftung Menschen für Menschen – Karlheinz Böhms Äthiopienhilfe | Brienner Straße 46 | 80333 München

Tel.: (089) 38 39 79-0 | Fax: (089) 38 39 79-70 | info@menschenfuermenschen.org | www.menschenfuermenschen.de | Ust-IdNr.: DE234432381

Spendenkonto: Stadtsparkasse München | IBAN: DE64 7015 0000 0018 1800 18 | BIC: SSKMDEMM | Spenderbetreuung Tel.: (089) 38 39 79-79

Stiftungsvorstand: Dr. Sebastian Brandis (Sprecher) | Dr. Martin Hintermayer | Peter Renner

Stiftungsrat: Christian Ude (Vorsitzender)

